AUSGEZEICHNET!



WIR SIND EIN PLATINIUM-BETRIEB!

PLATINIUM ist das Kompetenzlabel der Keramik-Branche. Es steht für Qualität, Wettbewerbsfähigkeit und Berufsstolz. **PLATINIUM** ist Ausdruck für die Professionalität des Unternehmens.

PRÄSENZ IN DER BRANCHE

Als **PLATINIUM**-Betrieb stehen wir für verantwortungsvolles und qualitätsbewusstes Handeln in der Keramikbranche.

Unsere Kompetenz kommt den Kunden und Partnern zugute. Ebenso engagieren wir uns für hohe Ansprüche in der Ausbildung und für konstante Weiterbildung unserer Mitarbeitenden.

Wir sind ein attraktiver und fortschrittlicher Arbeitgeber, unser Landesgesamtarbeitsvertrag LGAV für Verlegebetriebe garantiert geregelte Arbeitszeiten und Löhne, eine immer wichtigere Grundlage für unsere Fachkräfte. Wir sind ein glaubwürdiger Ansprechpartner für Menschen während der Berufswahl, deren Lehrpersonen und Eltern. So schaffen wir attraktive Voraussetzungen für unseren Nachwuchs.

KONSTANZ UND WANDEL

Die Branche und der Markt entwickeln sich stetig, die Anforderungen an die Qualität der Arbeit ebenfalls. Als **PLATINIUM**-Betrieb werden wir alle zwei Jahre von der **PLATINIUM** Jury geprüft, ob wir das Label weiterhin tragen dürfen.

SIE ERKENNEN UNS ALS PLATINIUM-BETRIEB

Das **PLATINIUM**-Symbol ist ein Wegweiser in der Keramikbranche und zeigt unseren Kunden und Partnern, dass sie in uns Unternehmen finden, die sich gemäss den **PLATINIUM**-Grundsätzen verhalten.

> Das Label, das Zertifikat und die eigens geschaffene Keramik-Skulptur – der «Oscar» der Keramikbranche – finden Sie an unserem Geschäftssitz und in unseren Kommunikationsmitteln.

> Sie finden das Symbol auch im Mitgliederverzeichnis auf der Webseite des Schweizerischen Plattenverbandes SPV.



c/o Schweizerischer Plattenverband Keramikweg 3 6252 Dagmersellen www.plattenverband.ch info@plattenverband.ch «Im hart umkämpften Markt können wir uns nur mit Qualität abheben. Diese muss auf allen Stufen des Vertriebsweges gewährt sein: Lieferant – Handel – Leger und schliesslich der Verband. Alle stehen für Kriterien wie Nachhaltigkeit, Aus- und Weiterbildung und Innovation. Dass wir ein Label für die ganze Branche geschaffen haben, vermittelt unseren Partnern eine hohe Glaubwürdigkeit und stärkt uns an unserem Wirtschaftsstandort.»

Michael Zaugg, Spartenleiter keramische Platten SABAG Gruppe





GARANT FÜR DIE QUALITÄT

Die **PLATINIUM** Jury des Schweizerischen Plattenverbandes zeichnet Plattenleger, Händler und Mischbetriebe mit dem Kompetenzlabel «**PLATINIUM**» aus. Dies ist mit strengen Auflagen verknüpft.

WIR LEGEN BESONDEREN WERT AUF

- Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeitenden
- Qualitätskontrolle
- Innovation und Angebotsdifferenzierung
- ethisch-unternehmerische Grundsätze
- Produktequalität



SCHÖNE LEBENSWELTEN

Laufend entstehen neue Trends in Design und Werkstoffen.

Am meisten Freude haben wir und unsere Mitarbeitenden, wenn wir alle unsere Fähigkeiten einsetzen können und Sie davon möglichst lange profitieren – von der Beratung über die Ausführung bis zur Pflege. «Das Label ist ein ausgezeichnetes Mittel, damit die ausgewählten Firmen ihre Qualitätsmerkmale sichtbar machen können. PLATINIUM heisst: Wir fördern unsere Mitarbeiter in ihrer Entwicklung, so dass sie ihre Begabung, ihr Wissen, ihr Können und ihren Berufsstolz täglich beweisen können. Wir zelebrieren unser Handwerk und schaffen Qualitätsstandards zum Wohle unserer Kunden.»

> Reto Hänni, Teamleader Hänni AG, Geroldswi





EINE KAMPAGNE DES SCHWEIZERISCHEN PLATTENVERBANDS



Schweizerischer Plattenverband SPV
Association Suisse du Carrelage ASC
Associazione Svizzera delle Piastrelle ASP

Schweizerischer Plattenverband Keramikweg 3

6252 Dagmersellen www.plattenverband.ch info@plattenverband.ch